

Gegenstand: Antrag auf Prüfung zur Einführung einer Baumschutzsatzung durch CDU, Bündnis 90/Die Grünen und SWG – Satzungsentwurf

[Vorlage: 1147/2022](#)

In der Sitzung des Ausschusses am 09.06.2022 kamen zum vorgelegten Entwurf der Baumschutzsatzung grundsätzliche juristische Fragen auf, so dass die Abstimmung über den Satzungsentwurf vertagt wurde. Die Anregungen und Bedenken verschiedener Fraktionen wurden durch die Verwaltung aufgenommen, gewürdigt und der Satzungsentwurf überarbeitet. In der Sondersitzung vom 19.07.2022 soll eine abschließende Diskussion und die Abstimmung über die empfehlende Beschlussfassung erfolgen.

Das Gremium berät die Satzungsinhalte eingehend und stimmt nach erfolgter Diskussion über den endgültigen Satzungsentwurf inklusive geändertem Bußgeldkatalog ab.

Beschluss:

Das Votum des Gremiums, die Baumschutzsatzung inklusive Bußgeldkatalog im Stadtrat am 22. September 2022 zur endgültigen Beschlussfassung einzubringen, war einstimmig zustimmend.

Der Vollständigkeit halber hier die Abstimmungsergebnisse zu den einzelnen, ggf. geänderten/ergänzten Paragraphen sowie den Bußgeldkatalog:

Paragraph	Ja	Nein	Enthaltung	Gesamt
1	12			12
2	7	5		12
Frau Heller verlässt die Sitzung				
3 Abs.4	9		2	11
3 (gesamt)	9		2	11
4	7	1	3	11
5	11			11
6	11			11
7	11			11
8	11			11
Frau Weber verlässt die Sitzung				
9	9		1	10
10	10			10
11	6	1	3	10
Bußgeldkatalog	10			10

Anlagen:

- Finaler [Satzungsentwurf](#) der Baumschutzsatzung vom 19. Juli 2022 (Änderungen, Ergänzungen gelb markiert)
- Finaler [Bußgeldkatalog](#) der Baumschutzsatzung vom 19. Juli 2022 (Änderungen, Ergänzungen gelb markiert)

Gegenstand: Informationen der Verwaltung

Frau Münch-Weinmann weist auf den Abschluss-Termin für das Stadtradeln hin, der am Freitag, den 22. Juli 2022 um 15:00 Uhr im Kulturhof stattfinden wird. Es wurde mit 1800 Radelnden ein neuer Rekord aufgestellt, 62 Teams waren beteiligt. Es wurden mehr Kilometer gefahren als in den vergangenen Jahren, 359.770 km.

Frau Münch-Weinmann informiert, dass der Bericht zur Nachhaltigkeitsbefragung im am 21. September 2022 beim Runden Tisch Nachhaltiges Speyer vorgestellt wird.

Die Stadt Speyer nimmt am Projekt „Global nachhaltige Kommune“ teil. Im Juni fand ein erstes Gespräch mit dem Projektträger „Biosphärenreservat Pfälzer Wald“ statt, im Juni bereits ein erstes Treffen der drei Modellkommunen. Beim Runden Tisch am 21. September wird das Projekt vorgestellt. Nach der Sommerpause soll eine Steuerungsgruppe eingerichtet werden, die den Prozess ab Herbst begleitet. Basierend auf dem aktuellen Handlungsprogramm „Nachhaltiges Speyer“ sind die Handlungsfelder:

- Globale Verantwortung/ Fairtrade-Stadt
- Nachhaltige Verwaltung/ Nachhaltige Beschaffung
- Klimaschutz
- Grünflächen/ biologische Vielfalt
- Abfallvermeidung
- Bildung für nachhaltige Entwicklung

Im September wird ein gemeinsamer Termin zur Übergabe des Umweltpreises an die Bieneninitiative stattfinden. Mit eingeladen werden voraussichtlich alle Bewerber als Wertschätzung ihres Engagements und der Förderung der Vernetzung.

Die Vorsitzende macht abschließend auf eine Fotoausstellung „20.000 mm from home“ eine makrogalaktische Reise durch die unendlichen Weiten des Vorgartens vom Fotograf Herrn Krzon hin, die vom 20. Juli bis 10. August 2022 im Garten seines Anwesens Karolinger Straße 29 in Speyer besichtigt werden kann.

16. Sitzung des Ausschusses für Stadtklima, Umwelt und Nachhaltigkeit der Stadt
Speyer am 19.07.2022

16. Sitzung des Ausschusses für Stadtklima, Umwelt und Nachhaltigkeit 19.07.2022
Irmgard Münch-Weinmann

Hinweis: Diese Seite bitte nicht löschen! Enthält wichtige Seriendruck-Platzhalter für das Gesamtdokument!